

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Dennis Buchner (SPD)

vom 16. April 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 16. April 2018)

zum Thema:

Polizeistreifen in Blankenburg

und **Antwort** vom 26. April 2018 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 02. Mai. 2018)

Herrn Abgeordneten Dennis Buchner (SPD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/14027
vom 16. April 2018
über Polizeistreifen in Blankenburg

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Mehrere Anwohner in Blankenburg beklagen ein vermehrtes Aufkommen von Hauseinbrüchen in der letzten Zeit. Wurden in den vergangenen Monaten mehr Einbrüche und Einbruchversuche in Blankenburg durch die Polizei Berlin registriert?

Zu 1.:

Nein.

Im Zeitraum November 2016 bis März 2017 kam es zu dreizehn vollendeten Einbrüchen und elf Versuchstaten in Villen und Einfamilienhäusern. Im Vergleichszeitraum 2017/2018 sind es zehn Einbrüche und sechs Versuchstaten in Villen und Einfamilienhäusern.

Für den Ortsteil Blankenburg sind die Zahlen der Einbruchstaten und Einbruchversuche demnach als rückläufig zu bewerten.

2016/2017*	Versuch	Vollendet	Summe
November	4	2	6
Dezember	4	1	5
Januar	0	2	2
Februar	2	6	8
März	1	2	3
Summe	11	13	24

2017/2018*	Versuch	Vollendet	Summe
November	0	0	0
Dezember	4	4	8
Januar	1	3	4
Februar	0	3	3
März	1	0	1
Summe	6	10	16

Quelle: Data Warehouse Führungsinformation (DWH FI), Stand 18.04.2018
*Monate November bis März

2. Wie häufig fahren Polizeiwagen Streife durch die Blankenburger Wohnquartiere?

Zu 2.:

Die Polizei Berlin bestreift den Bereich Blankenburg lageabhängig durch uniformierte und zivile Einsatzkräfte. Eine statistische Erhebung findet hierzu nicht statt.

3. Sieht der Senat die Möglichkeit, die Präsenz der Polizei in Blankenburg zu erhöhen, bspw. durch Verdichtung der Taktung der Polizeistreifen?

Zu 3.:

Die Polizei Berlin beobachtet und analysiert fortlaufend die lokale Kriminalitätslage und passt die polizeilichen Maßnahmen einschließlich der Streifentätigkeiten jeweils lageabhängig an.

Berlin, den 26. April 2018

In Vertretung

Torsten Akmann
Senatsverwaltung für Inneres und Sport